

frisbee

Réseau fribourgeois de
l'enfance et de la
jeunesse

Freiburger Netzwerk
der Kinder- und
Jugendorganisationen

Jahresbericht Juni 2013 – Mai 2014

An der Gründungsversammlung vom 29. Juni 2013 wurden von den anwesenden Mitglieder drei Ziele priorisiert. Der Vorstand hat sich diesen angenommen und kann nach dem ersten Vereinsjahr folgendes berichten:



Ziel Sichtbarkeit : *Medienpartnerschaft, um Infos der Organisationen zu verbreiten*
Stand: Wir zeigen hier im Bild nur einen Drittel eines Frisbees, denn das Ziel Sichtbarkeit konnte noch nicht ganz erreicht werden.

Bilanz: Nach der Gründungsversammlung erschien je ein Bericht mit Foto in den zwei grössten kantonalen Zeitungen (La Liberté, FN). Zusätzlich haben wir eine Analyse von diversen Werbepattformen durchgeführt, um die Art und Ausrichtung unserer eigenen interaktiven Website abzustecken. Anfragen zur Finanzierung laufen.

Ausblick 14/15: Erstellung der interaktiven Website. Erhöhte Medienpräsenz aller Mitgliedorganisationen unter der Marke „Frisbee“.



Ziel Politik : *Anerkennung als politischer Partner*

Stand: Es zeichnet sich ein Weiterflug ab (und keine Bruchlandung).

Bilanz: Diesem Ziel schenkten wir im Vorstand besondere Beachtung, da mit der politischen Anerkennung auch die langfristige Finanzierung verknüpft ist. Unsere im Dez13 geplante Info-Aktion im Grossen Rat wurde leider abgelehnt. Wir haben aktiv mit dem Jugendamt in der Ausgestaltung der Strategie „Kinder- und Jugendpolitik“ mitgewirkt und selber eine Eingabe beim BSV geprüft (Modellprojekt). Weiter veranlassten wir ein Treffen mit Frau Staatsrätin Demierre. Sie unterstützt unser Vorhaben, schätzt unsere Arbeit und hat uns mittelfristige Finanzierung versprochen.

Ausblick 14/15: Neulancierung InfoAktion beim grossen Rat.



Ziel Netzwerk : *Austausch der internen Ressourcen, Koordination*

Stand: Die Vernetzung gestaltet sich noch etwas verhalten.

Bilanz: Auf nationaler Ebene lief Folgendes: Am 20.9.13 konnten wir frisbee an der KKJF* vorstellen. Für die Aufgleisung der 72-h Aktion im September 2015 sind wir im Kontakt mit der SAJV*. Auch sind wir mit dem DOJ* weiterhin im Kontakt. Auf kantonaler/regionaler Ebene haben wir die Junior Days besucht und analysiert, verfolgen wir die Gründung des Netzwerks Pro Enfance Romandie und werden am 7.Juni 14 am Familientreffen zur Frage der Vereinbarkeit von Beruf und Familie des GFB* präsent sein.

Ausblick 14/15: Fokus auf den Austausch zwischen den Mitgliedern.

Vorstand: Der Vorstand hat sich zu 9 Sitzungen getroffen. Die Einbindung einer Person vom Grossrat wurde aktiv angegangen. Eine Person zeigt Interesse und wird an der nächsten Sitzung anfangs Juni teilnehmen. Weitere Informationen können wir an der Mitgliederversammlung geben.

Koordinationsstelle: Kurz nach der Gründungsversammlung konnten wir mittels Bewerbungsverfahren Tanya Heimo Bourgnecht als Koordinatorin zu 20% anstellen. Leider ergaben sich bei Tanya berufliche Veränderungen sodass sie auf Ende Januar14 bereits wieder kündigte. Mit Géraldine Burgy konnten wir ohne grosse Lücken ab anfangs Februar14 eine neue Koordinatorin einstellen.

Für den Vorstand von Frisbee:

Barbara Ackermann, Präsidentin

Glossar: *KKJV: Konferenz der kantonalen Beauftragten für Kinder- und Jugendförderung / *SAJV: Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände / *DOJ: Dachverband offene Jugendarbeit / *GFB: Büro für Gleichstellung